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Die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abge

ordneten zum Nationalrat Hintermayer und Kollegen Nr.2523/J 

betreffend Lehrplan für die Höhere Lehranstalt für Forst

wirtschaft, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Zu den Fragen 1 und 2: 

Gemäß § 5 Abs.l Land- und forstwirtschaftliches Bundes

schulgesetz, BGBl.Nr.175/1966 in der geltenden Fassung liegt 

die Zuständigkeit für die Erlassung der Lehrpläne von Höheren 

land- und forstwirtschaft lichen Lehranstalten beim Bundes

ministerium für Unterricht, Kunst und Sport. 

Der Lehrplan für die Höhere Lehranstalt für Forstwirt

schaft wurde gemeinsam mit den anderen Lehrplänen für 

Höhere land- und forstwirtschaftliche Lehranstalten vom 

Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport am 2.August 

1988 per Verordnung erlassen. 
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Zu den Fragen 3 bis 5: 

Der neue Lehrplan führt in der Lehrstoffverteilung 

"Forstbotanik '.' als Bestand teil des Gegens tandes Biolog ie 

im 2.Jahrgang expressis verbis an. Dadurch wird sicherge

stellt, daß "Forstbotanik" an Höheren Lehranstalten für 

Forstwirtschaft auch unterrichtet wird. 

Zu dem Entwurf des neuen Lehrplanes ist vom Bundesmini

sterium für Land- und Forstwirtschaft im Wege des Begutach

tungsverfahrens eine umfangreiche Stellungnahme mit fach

lichen Einwendungen ergangen, in der auch zum Teil die in 

der Einleitung Ihrer Anfrage zitierten Punkte enthalten 

sind. Am 15.Juli 1988 fand darüber im Bundesministerium für 

Unterricht, Kunst und Sport eine Besprechung statt, derzu

folge den Wünschen des Bundesministeriums für Land- und 

Forstwirtschaft hinsichtlich des neuen Lehrplanes durch eine 

Verbesserung des Entwurfes im wesentlichen Rechnung getragen 

wurde. 

Eine "abermalige Überarbeitung der Lehrpläne" im Sinne 

Ihrer Anfrage ist zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht vorge

sehen. 
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